

# *Ratifica Grupo de Puebla apoyo al gobierno argentino*

---



Buenos Aires, 16 nov (RHC) El Grupo de Puebla renovó hoy su apoyo y solidaridad al gobierno de Alberto Fernández en la tarea que lleva adelante para asegurar la gobernabilidad del país, sin sacrificar su proyecto de justicia social.

Tras los resultados de las legislativas del domingo último, en las que el oficialista Frente de Todos remontó en varios distritos después del duro revés de las primarias, la alianza progresista señaló en un comunicado que con la pesada herencia del expresidente Mauricio Macri, quien hipotecó el futuro de Argentina al Fondo Monetario Internacional, no ha sido fácil para el actual Ejecutivo.

El Grupo, del cual forman parte dos presidentes en funciones, entre ellos el primer mandatario argentino, y varios exgobernantes, recordó que el actual Ejecutivo tuvo que manejar la Covid-19, cuyo impacto sobre el desempleo, la pobreza y las condiciones sanitarias de la población son mucho más dramáticas que en otros países de la región, por la situación de bancarrota monetaria y fiscal en la que se encontraba el país hace dos años.

Tenemos la seguridad de que el peronismo (movimiento político seguidor del legado del expresidente Juan Domingo Perón), se crecerá frente a ésta coyuntura y demostrará, como lo ha hecho en otras ocasiones, liderado por Alberto Fernández y Cristina Fernández, que sigue siendo la fuerza histórica que mueve los grandes cambios progresistas de Argentina y ejemplo para América Latina, concluye el texto.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/277280-ratifica-grupo-de-puebla-apoyo-al-gobierno-argentino>



**Radio Habana Cuba**